



Martes 19 de abril de 2016

EL ECONOMISTA <sup>mx</sup>

## México, con rezago importante en crédito

El séptimo Reporte de Inclusión Financiera difundido por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) revela que México presenta un rezago importante en el acceso al crédito, en comparación con otros países de América Latina. De acuerdo con información del Banco Mundial (BM), el crédito interno al sector privado como porcentaje del Producto Interno Bruto (PIB) en México alcanzó 31.4%, por debajo de países como Chile, que registró 109.4%, Brasil, 69.1%, Costa Rica, 55.1%, o Colombia, 52.7 por ciento. En el 2011 el crédito al sector privado como porcentaje del PIB en México era de 25.8%; hoy ha llegado a poco más de 31% y la meta es que al 2018 alcance 40 por ciento.

El Financiero

## Bancos prestan cada vez menos para vivienda de interés social

El financiamiento de la banca comercial para la adquisición de vivienda de interés social acumula 20 meses en terreno negativo. En febrero de este año la cartera crediticia a este segmento sumó 78 mil 862 millones de pesos y reportó una contracción anual de 2.1 por ciento, en términos reales. Desde julio de 2014 esta cartera está en retroceso. El monto de esta cartera representa apenas 13 por ciento del total a la vivienda, cuando a mediados de 2006 llegó a 20 por ciento y a más de 50 por ciento en 1995. A febrero de este año los bancos tienen 447 mil créditos, unos 43 mil menos que hace un año, mientras que en los segmentos de vivienda media, residencial y residencial plus están al alza.

REFORMA

## Deben 6,195 mdp por medicamentos

Los distribuidores de medicamentos e insumos están emprendiendo acciones para demandar el atraso en pagos por 6 mil 195 millones de pesos por parte de estados y organismos de salud. Así lo advirtió la Asociación Nacional de Distribuidores de Insumos para la Salud (Andis). El límite para que el sector público les pagara era de 20 días y ya pasaron, en algunos casos, más de 3 años sin que estados e instituciones de salud cumplan con esta obligación. Las deudas del sector público a distribuidores de medicamentos ya llegaron al límite, pues suman 6 mil 195 millones de pesos, señaló Jesús Arenas Wiedfeldt, de la comisión de relaciones públicas del organismo.

ACP IMCP

IMCP Instituto Mexicano de Contadores Públicos

“La vida exige a todo individuo una contribución y depende del individuo descubrir en qué consiste.”  
Viktor Frankl

TIPO DE CAMBIO  
FIX

Dólar  
17.45

Euro  
19.73

ComUniCCo Financiero

IMC

f t You Tube

IMCP Instituto Mexicano de Contadores Públicos

Martes 19 de abril de 2016

## ULTIMOS FOLIOS:

Anteproyecto de la Segunda Resolución de Modificaciones a la Resolución Miscelánea Fiscal para 2016 y sus Anexos 16 y 16-A

Plazo para el Refrendo de la Certificación Profesional por Disciplinas 2016.

Plazo para el Refrendo de la Certificación Profesional de los Contadores Públicos.

## NOTAS FISCALES:

SHCP / Montos de los estímulos fiscales, las cuotas disminuidas y los precios máximos al público de las gasolinas que se enajenen en la región fronteriza con los EUA, durante el período comprendido del 20 al 26 de abril de 2016

SHCP / Decreto por el que se otorgan beneficios fiscales en materia de hidrocarburos

SHCP / Listado de contribuyentes definitivo que no desvirtuaron los hechos que llevaron a la autoridad a notificarlos al 15 de abril de 2016 publicado en la página de Internet del SAT

## MILENIO

### Pemex alista gira en EU para calmar a los inversionistas

Con el respaldo de una ayuda financiera de 4 mil 200 millones de dólares (mdd) del gobierno, el nuevo director ejecutivo de Pemex aborda su lista de pendientes: alianzas, venta de activos, reducción de puestos de trabajo y pensiones, y mayor producción. Es una tarea difícil. Pemex no es la única empresa a la que le afectó el desplome de los precios del crudo, pero su papel tradicional como uno de los pilares de las finanzas del gobierno elevó los riesgos. El mes pasado, Moody's degradó la perspectiva de deuda de México a negativa, por el temor de que la empresa, que perdió 30 mil mdd el año pasado, y que tiene tres veces más de esa cantidad en pasivos de pensiones, y la misma cantidad de nuevo en deudas, puede demostrar ser la carga alrededor del cuello soberano.

## EXCELSIOR

### Habrà viraje en la lucha antidrogas; Peña viaja hacia la ONU

Por el problema mundial de las drogas, México dará un viraje en su política de estupefacientes, la cual no se centrará en el tema punitivo y buscará incorporar aspectos de salud pública y de derechos humanos. De acuerdo con la titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), Claudia Ruiz Massieu, la lucha antidrogas debe incorporar un nuevo enfoque integral que busque "garantizar el bienestar del individuo en todos sus aspectos". En conferencia de prensa, la canciller adelantó ayer la posición que México presentará hoy en la materia ante la Organización de las Naciones Unidas (ONU).

## La Razón

### Previsión rusa y huelga en Kuwait evitan desplome de petroprecios

Diversos analistas esperaban una fuerte afectación a los precios del crudo por la falta de consenso entre más de 12 países exportadores de petróleo, que se reunieron en Doha, Catar, para frenar la sobreproducción; sin embargo, la previsión de Rusia, de lograr un pacto en los próximos meses y una huelga en una empresa en Kuwait, dieron un respiro a dicha industria, por lo que los petroprecios sólo sufrieron una caída de 1.5 por ciento, en promedio. Este lunes, el crudo de referencia internacional, Brent, presentó sólo una caída de 0.44 por ciento de su valor, luego de que en la jornada registrara descensos de más de cinco por ciento.

Martes 19 de abril de 2016

CNNEXPANSIÓN

## La manufactura mexicana tuvo un menor ritmo en marzo

El freno de las fábricas en Estados Unidos, los paros técnicos y la actividad en Semana Santa pesarán sobre las manufacturas mexicanas durante marzo tras el avance de 0.5% que registraron en febrero de este año. En marzo, la manufactura estadounidense, fuertemente ligada a la mexicana, retrocedió 0.3% tras haber caído 0.1% en febrero pese a datos preliminares que habían apuntado a una mejora, como el avance en el índice ISM manufacturero que se había ubicado en zona de expansión tras cinco meses en contracción. "Muchos de los datos recientes sobre la manufactura habían reflejado mejora con una posible estabilización en el mercado (...). Eso hace los últimos datos todavía más decepcionantes", dijo Chad Moutray, economista en jefe de la Asociación Nacional de Manufactureros en Estados Unidos.

### INDICADORES:

#### Tasa de interés objetivo

(18/04/16)	3.75
TIIE 28 (18/04/16)	4.0652
TIIE 91 (18/04/16)	4.1158
TIIE 182 (13/04/16)	4.2300
CETES 28 (12/04/16)	3.74

#### Reservas internacionales (mdd)

(08/04/2016)	177,675.8
--------------	-----------

#### Inflación anual (Mar. 2015-Mar. 2016, %)

Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	2.60
Inflación subyacente *	2.76

#### Inflación mensual (Mar. 2016, %)

Inflación *	0.15
Inflación subyacente *	0.36

UDIS (19/04/16)	5.452586
-----------------	----------

\* [WWW.BANXICO.ORG.MX](http://WWW.BANXICO.ORG.MX)

GrupoFórmula

## Trabajamos Paquete Bansefi Más con Programa Prospera: Del Moral

En el marco de la Convención de Aseguradoras de la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS) se hará el anuncio de microseguros y otra serie de servicios que se incluyen en el Paquete Bansefi Más, que trabaja el propio Banco del Ahorro Nacional y Servicios Financieros. Al respecto, Alejandra del Moral, directora del Bansefi, dijo que este es uno de los proyectos que se incluyen en el programa de inclusión financiera, que tiene como objetivo robustecer la política social del Programa Hoy Prospera. "La primera etapa se trabajó con Marpex, hoy Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros, entra y ofrece una mayor competencia en este ámbito asegurador.

Noticias MVS

## Mercados internacionales del 19 de abril

Las principales bolsas de valores de Europa abrieron este martes sus operaciones con ganancias, ante la estabilización de los precios del barril de petróleo. En la jornada de este martes el Brent marcha un poco por encima de los 43 dólares, lo que impulsó a los mercados bursátiles asiáticos y del viejo continente. *A continuación la apertura de los principales mercados europeos: BOLSA ÍNDICE APERTURA PUNTOS PORCENTAJE:* Londres FTSE-100 6,369.75 +16.23 +0.26%; París CAC-40 4,506.84 +11.67 +0.26%; Frankfurt DAX 10,168.77 +48.46 +0.48%; Zurich SMI 8,068.03 +23.43 +0.29%; Madrid Ibex-35 8,916.70 +35.10 +0.40%; Milán MIB Index 18,431.96 +73.71 +0.40%.



Martes 19 de abril de 2016



## Productores de crudo de A. Latina podrían ayudar a reequilibrar mercado tras fracaso de Doha

Los productores de crudo de América Latina que están bajo presión financiera podrían ayudar a reequilibrar al mercado petrolero tras el fracaso de los miembros de la OPEP y de países fuera del cártel para acordar un congelamiento en la producción el domingo en Doha. La negativa de Irán a discutir un techo a su creciente producción en la reunión del fin de semana llevó a Arabia Saudita a echar por tierra un acuerdo que hace sólo unos meses los más optimistas apostaban a que ganaría adeptos para corregir el peor desplome de los precios del crudo en una generación.



## El precio del petróleo da impulso a las Bolsas europeas

Las bolsas europeas ganan terreno el martes por la mañana tras estabilizarse el precio del petróleo y reflejando la fortaleza de Wall Street, donde el Dow Jones superó los 18,000 puntos por primera vez desde julio. El Euro Stoxx 50 gana 1.3% a 3,107.50 puntos, el FTSE 100 sube 0.5% a 6,385 puntos, el CAC-40 avanza un 1.2% a 4,561 puntos y el DAX se anota un 1.6% a 10,286.50 puntos. Las acciones de las mineras lideran los avances en Europa y Australia al recuperarse el precio de las materias primas después de los descensos del lunes. El Brent para junio sube más de un 1% a 43.37 dólares por barril. Los futuros apuntan a una apertura con leves avances en Estados Unidos.



## Potencial de lluvias y granizadas en la Ciudad de México

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) advirtió que a partir de hoy y hasta el 28 de abril, hay potencial de lluvias y granizadas en la Ciudad de México. Informó que en las siguientes seis horas, prevalecerá el cielo medio nublado a nublado, con potencial de lluvia, chubascos acompañados de descargas eléctricas y posibilidad de granizo en partes dispersas del poniente, norte y oriente del Estado de México, oriente de Morelos, poniente, norte y oriente de Puebla, así como el norte y oriente de Tlaxcala. Asimismo, prevalecerá sobre la Ciudad de México y zona conurbada, el cielo medio nublado a nublado con bruma y humo, potencial de lluvia con chubascos acompañados de descargas eléctricas y posible granizo en el poniente, norte y oriente de la Ciudad de México.

